

RÉALMONT

« Les héroïnes du quotidien » en librairie

Tout juste rentrée d'un salon littéraire en Corrèze dans lequel l'auteure réalmontaise a côtoyé un exposant célèbre, François Hollande, Muriel Batave-Matton est venue nous parler de son 9e ouvrage, encore en gestation. Mais pas seulement car c'était aussi le 8 mars, journée internationale du droit des femmes. Pas anodin pour celle qui est depuis toujours engagée pour la cause des femmes.

Chacun de vos ouvrages est presque une ode à la femme. Expliquez-nous cette fascination ?

J'aime observer la vie des femmes et les raconter. Dans mes romans, je leur donne la parole et mets en lumière les plus humbles, les plus obscures, les sans-grade, celles pour qui la vie n'est pas un cadeau. Je donne à voir leur quotidien pour que l'on sache ce qu'elles nous ont transmis. La société doit reconnaître qu'elle leur doit tout.

Suffit-il d'en parler pour voir leur situation évoluer ?

Ce sont les héroïnes du quotidien. Elles sont de tous les combats et se rendent compte aussi que le pouvoir passe par l'instruction. Les hommes fonctionneraient moins bien sans les femmes.



Muriel Batave-Matton sera à la Fnac d'Albi le 18 mars prochain. /DDM GC

D'ailleurs, dans mon nouveau roman, ils sont très dépendants d'elles.

Pensez-vous que les jeunes filles d'aujourd'hui savent ce qu'elles doivent à leurs mères et grands-mères ?

Hélas, je crains que non. Les très jeunes femmes ne sont pas féministes et ne se rendent pas compte des luttes de celles qui les ont précédées. Elles n'ont connu que la facilité.

Cela vous rend triste ? Oui, car l'ignorance et le défaut d'éduca-

tion actuel ramèneront les femmes au foyer. La soumission est en marche. La clé est vraiment l'instruction.

Muriel Batave-Matton n'a sans doute pas fini d'établir des constats de femmes résignées qui assument sans rien dire.

Elle se fera un plaisir d'en parler avec vous lors de son passage à la Fnac d'Albi le 18 mars prochain où elle signera ses ouvrages de 14 heures à 18 heures Et le 8 mai elle sera au salon « Les plumes Occitanes » de Gaillac.

G.C.

MONTREDON-LABESSONNIÉ

Les dessous de la mêlée de l'OM XV

La reprise école de rugby de l'OM XV effectuée, c'est désormais les tournois qu'attendent les jeunes montredonnais, à Montredon pour le tournoi VYV samedi matin à 10 heures pour les U8-10, les U12-14 iront à Montauban pour affronter Montauban et Honor de Cos pour le fédéral Groupama le matin également autant dire un départ en bus matinal !

Les cadets et juniors recevront l'entente Castanet-Saint-Orens samedi à 14 heures et 15 h 30 avec reprise de championnat. Les féminines pour leur troisième rencontre recevront dimanche Piège Lauragais à 15 heures pour valider une troi-



L'équipe 2 de l'OM XV./DDM

sième victoire consécutive nécessaire à la qualification pour les phases finales.

Enfin les séniors, après de brillantes prestations diman-

che dernier contre deux belles équipes de Saint-Lys, victoires 39-11 en deux et 24-14 en Une devant un parterre nombreux de supporters, doivent l'em-

porter pour leur dernier match de championnat à l'Aviron Castrais pour espérer la qualification dans le haut du tableau, dimanche 13 h30 et 15 heures.